

Sie sind LKW-Fahrer und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

In Nordrhein-Westfalen sucht ein Transportunternehmen einen

Berufskraftfahrer für Holztransport (m/w/d)

Der Arbeitgeber ist ein Holztransportunternehmen aus dem Sauerland. Diese bergige und waldige Gegend ist sehr ruhig und dörflich, liegt aber nur 70km von Dortmund und dem Ruhrgebiet entfernt. Die nächsten Autobahnen sind nur 25 km weit weg und die nächsten großen Flughäfen sind 60km (Paderborn), 70km (Dortmund) und 100km (Köln) entfernt. Die Touren gehen immer zu den Sägewerken oder Verladeplätzen vor Ort. Der Fahrer/die Fahrerin muss nicht im Auto schlafen und ist jeden Abend zuhause.

Aufgaben:

- Fahrzeugführung
- Beladen, Entladen mit Kran
- Ladungssicherung mit Spanngurten

Anforderungen:

- europäischer Führerschein CE
- 95er Kennung
- Dringend erforderlich: Berufserfahrung im Umgang mit Rundholztransporten, Kurz- und Langholztransport und Kranerfahrung
- mindestens Grundkenntnisse Deutsch (A2) – wer noch kein Deutsch spricht, kann mit einem Sprachkurs gefördert werden (nur für EU-Bürgerinnen und EU-Bürger)

Rahmenbedingungen:

- 3.000 € Brutto/Monat plus Spesen
- regelmäßige Schulungen
- Einhaltung der Lenk- und Ruhezeiten
- Deutscher Arbeitsvertrag in Vollzeit
- Jeden Abend Rückkehr nach Hause
- 30 Tage bezahlter Urlaub
- Willkommenskultur (Unterkunft wird während der bezahlte Einarbeitung vom Arbeitgeber bezahlt, Arbeitskleidung)
- Unterstützung bei der Wohnungssuche und bei Behördengängen

Die ZAV (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung der Bundesagentur für Arbeit) kann EU-Bürgerinnen und EU-Bürger bei Reisekosten und Sprachkursen finanziell unterstützen!

Wir sind Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

Sind Sie interessiert? Kommen Sie auf uns zu, gerne mit Kopien Ihrer Führerscheine.

Bitte nennen Sie die Chiffre NRW-450-SPED

ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de

You are a qualified driver and would like to work in GERMANY?

In North Rhine-Westphalia a transport company is looking for a

Truck Driver for Timber Transport (m/f/d)

The employer is a timber transport company from the Sauerland. This mountainous and wooded area is very quiet and village-like, but is only 70km away from Dortmund and the Ruhr area. The nearest highways are only 25km away and the nearest major airports are 60km (Paderborn), 70km (Dortmund) and 100km (Cologne) away.

The tours always go to the sawmills or loading places in the area. The driver does not have to sleep in the car and is home every evening.

Tasks:

- driving
- loading and unloading with a crane
- cargo securing with tension belts

Requirements:

- european driving licence CE
- Code 95
- urgently needed: professional experience in transporting logs, short wood and long wood as well as experience in operating a crane
- at least basic knowledge of German (A2) - those who do not yet speak German can be supported with a language course (only for EU citizens)

Conditions:

- 3,000 € gross/month plus paid expenses
- regular training
- compliance with drivers' working hours
- full-time German employment contract
- returning home every evening
- 30 days of paid leave
- welcome culture (accommodation is paid during the induction training, work clothes)
- assistance with finding accommodation and dealing with the authorities

The ZAV (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung der Bundesagentur für Arbeit) provides EU citizens with financial support for travel expenses and language courses! We are a member of the network of European employment services EURES - our service is free of charge for you!

Are you interested? Contact us, preferably with copies of your driving licenses.

Please include the code NRW-450-SPED

ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de